

EMPRESAS

Noviembre 02 De 2022 - 09:40 P. M.

Junta de **Ecopetrol** mantiene apoyo a Bayón en la empresa

El presidente del órgano de decisión, Saúl Kattan, dijo que la idea es construir sobre lo construido, por lo que se mantendrá la Estrategia 2040.



Ecopetro

ECP

POR: PORTAFOLIO

Este miércoles el **nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Saúl Kattan**, manifestó que la compañía mantendrá sus niveles de exploración petrolera, "la idea no es acabar con lo que se tiene sino crecer en la transformación digital y las energías limpias", dijo.

(Lea: Presidente de la JD de **Ecopetro** dijo que se mantendrá la exploración).

Cabe recordar que en el pasado, el presidente de la petrolera, Felipe Bayón, señaló que los planes de exploración que tiene la empresa **son de un horizonte de más o menos 10 años**, con lo que ya han adquirido en contratos.

Precisamente al respecto del liderazgo de Bayón frente a la compañía, Kattan señaló que **el apoyo que le fue manifestado por la Junta Directiva** se mantiene, por lo

Lo más leído

1. Tributaria: así avanzan los debates en las plenarias del Congreso
2. Abren más cupos para subsidio Mi Casa Ya: estos son los requisitos
3. Reforma tributaria: abecé de la ponencia que se debate en plenarias
4. Infraestructura sostenible y su impacto sobre el planeta
5. Dólar en Colombia se reafirmó este miércoles sobre los \$5.000
6. 'Pico y cédula' para renovar licencia de conducción: conozca fechas

Mis Portales



EL TIEMPO

'Vamos a construir sobre lo que hay en **Ecopetro**': Saúl Kattan

que el presidente estará a cargo al menos hasta el próximo año cuando se deberá decidir nuevamente sobre su cargo.

El líder del órgano también señaló con respecto a la Estrategia 2040 de la empresa que está se mantendrá. "La Estrategia 2040 se mantiene. Quisiéramos acelerarla un poco más para que esta transición energética tenga un impacto mayor", dijo.

(Además: [Precio de la gasolina en el país ha subido \\$530 desde enero](#)).

Esta estrategia comprende un avance hacia los negocios de bajas y cero emisiones, que para ese año **lograrían representar entre 30% y 50% del Ebitda total**.

Esto quiere decir que negocios como la producción de hidrógeno verde, el gas natural y biocombustibles pasarían a **representar un rol mucho más relevante que el actual**. De hecho, 82% del negocio actual lo representa la extracción de hidrocarburos.

Sobre este punto Kattan dijo que la idea es que mientras se mantiene el core de negocio se va a fortalecer estos nuevos negocios.

El principal mensaje sobre el que hizo énfasis el miembro de la Junta es que el objetivo es construir sobre **lo construido y acelerar en la medida de lo posible la transición**.

"Entonces, mientras la una va creciendo, la idea no es acabar con lo que se tiene, sino hacer crecer las energías limpias y con eso tener una empresa más grande y robusta", afirmó el nuevo presidente de la Junta.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Cambia Mi Casa, el nuevo programa del gobierno para mejorar vivienda



Estas son las relaciones que debe cultivar para ser exitoso: Harvard



Paso a paso para salir de Datacrédito bajo la nueva normativa



Abren más cupos para subsidio Mi Casa Ya: estos son los requisitos



CAUSTICA
Tino Asprilla: los negocios que tiene el 'crack' de la Selección Colombia

aló
Maluma presentó su propia marca de mezcal en New York



Estas son las relaciones que debe cultivar para ser exitoso: Harvard

Mantener buenas relaciones resulta vital en la carrera hacia el éxito laboral y en la vida personal. | Mis finanzas | Portafolio.co

PORTAFOLIO

Consejería Financiera | Patrocinado

